

Tiga Pilar Dua Kecamatan dan Siswa-siswi MI H. Achmad Ali Berikan Surprise Di Hari Jadi TNI Ke-79

Wanto - SURABAYA.SAIBERNESIA.COM

Oct 6, 2024 - 19:22



Tiga pilar Kecamatan Pakal dan Benowo dan Siswa-siswi MI. H. Achmad Ali menggeruduk Markas Koramil 0830/06 Benowo berikan Surprise di Hari Jadi TNI yang Ke-79

Surabaya, – Dalam rangka memperingati HUT TNI ke-79 unsur tiga pilar Kecamatan Pakal dan Benowo menggeruduk Markas Koramil 0830/06 Benowo dengan membawa kue ulang tahun dan tumpeng.

Momen sinergitas di tunjukkan oleh tiga pilar di wilayah tersebut, baik dari pemerintahan (Kecamatan) maupun Polri (Polsek). Tak hayal, Suasana di kantor yang identik berwarna hijau itu dipenuhi nuansa cokelat, Camat Pakal memimpin staff dan anggota Satpol PP nya mendatangi Markas berbaju loreng dengan membawa kue dan makanan.

Begitu juga Camat Benowo, Polsek Pakal dan Polsek Benowo dengan mengerahkan puluhan anggotanya untuk turut memeriahkan peringatan HUT TNI ke 79 ini, Sabtu (5/10/2024).

Di sela acara, Camat Pakal Deddy Sjahrial Kusuma SH, menyampaikan, ucapan selamat ulang tahun kepada Komandan Koramil 0830/06 Benowo Mayor Inf Agung Prasetyo Budi ST. Menurutnya hal itu dilakukan sebagai bentuk atau wujud kekompakan dan sinergitas Tiga Pilar.

“Kami mendatangi Koramil Benowo bersama tiga pilar untuk mengucapkan Dirgahayu TNI ke 79, semoga kedepan bersama kita tetap menjalin sinergitas sehingga kondusifitas wilayah tetap terjaga. Terutama kedepan ada pemilu kepala daerah, Pilgub dan Pilwalikota agara berjalan aman dan lancar,” ujar Deddy.

Menurut Camat Pakal, kebersamaan dan sinergitas telah lama terjalin di Kec. Pakal bahkan seperti keluarga. Setiap ada kegiatan ke masyarakat, anggota yang ada di lapangan selalu melekat dengan anggota Koramil.

Sementara, Danramil 0830/06 Benowo Mayor Inf Agung PB, mengaku, sangat bangga terhadap tiga pilar di wilayah teritorialnya. Menurutnya, kekompakan, kebersamaan tetap terjalin dan akan terus di tingkatkan demi terus menjaga kondusifitas wilayah.

“Hari ini Ulang Tahun ke 79 TNI dan kita kedatangan teman teman Forkopimka, baik dari Kecamatan Benowo maupun Kecamatan Pakal, dan juga adik adik dari sekolah (MI) H. Achmad Ali. Intinya kami sangat berterimakasih, dengan kedatangannya berharap di usia ke 79 ini bisa semakin solid dan semakin dapat berkolaborasi dalam rangka mensukseskan agenda agenda besar yang akan kita hadapi,” tegas Mayor Agung.

Salah satunya adalah, lanjut Danramil, pengamanan dalam Pilkada serentak. Menurutnya, disitulah keterikatan kita anggota Koramil dengan Forkopimka.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Pakal Deddy Sjahrial Kusuma SH, Kasi Tramtib Pakal Asim bersama anggota Satpol PP Pakal, Sekcam Pakal, Lurah Babat Jerawat Darmawan, Pakal Bayu Witjaksono, Benowo Mustofa Kholil, Sumberejo Rois, Kepala Puskesmas Benowo dr. Joehanta, Kepala KUA Pakal H. Munawar Kholil, Camat Benowo beserta anggotanya, Polsek Pakal, Polsek Benowo, Danki Brimob dan anggotanya, Guru dan para murid MI.